
Bonsoir Henri, 
  
Je te mets le lien vers l’article qui vient de paraître dans la presse locale. Au cours de sa visite 
et à ma grande satisfaction le maire de Lorient nous a confirmé le déplacement de l’étrave 
vers la BSM d’ici fin 2024 (coût des travaux environ 35 à 40 000€). 
Après tous ces revirements de situation, on va enfin y arriver !!! 
En espérant que tout va bien de ton coté et bien amicalement. 
  
Michel. 
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https://www.ouest-france.fr/bretagne/lorient-56100/lorient-nous-avons-besoin-de-gens-comme-vous-des-passeurs-de-memoire-4effa6dc-ad0a-11ed-b38d-c3ab18a57c7c

